

Stadtwerke Haldensleben GmbH

24.02.2020

BESUCHERWELLE IM ROLLI-BAD

Stadtwerke werten Besucherzahlen vom Rolli-Bad aus

HALDENSLEBEN: Seit Juni 2003 strömten mehr als 1,2 Millionen Besucher in das Haldensleber „Rolli-Bad“. Im letzten Jahren waren es 75.804 Besucher. Im Vergleich zu 2018 entspricht diese Besucherwelle einem Anstieg von 14,6 Prozent.

„Wir sehen für diese positive Entwicklung drei wesentliche Gründe: Der Sommer war verhältnismäßig „kühler“ als der „Super-Sommer“ 2018, die jährliche Schließzeit für die Wartungsarbeiten ist mit 14 Tagen kürzer ausgefallen und der anhaltende Fitness- und Wellnessstrend setzt sich weiter fort“, erklärt Bereichsleiterin des Rolli-Bades, Bärbel Lehmann.

Besonders im Schwimmbereich gibt es, sowohl bei den erwachsenen als auch bei den jugendlichen Badegästen, einen durchschnittlichen Besucheranstieg von rund 15 Prozent. So kamen 24.392 Erwachsene (Vj.:21.244) und 12.528 Kinder und Jugendliche (Vj.:10.889) zum Schwimmen ins Rolli-Bad.

Die Schwimmkurse sind ebenfalls stark nachgefragt. „Viele Eltern legen großen Wert darauf, dass ihr Kind die Grundschwimmtechniken beherrscht“, erklärt Schwimmmeister Thomas Ritzmann. So haben im vergangenen Jahr 391 Kinder an einem Vorbereitungs- oder Seepferdchenkurs teilgenommen.

Beim Schulschwimmen zeigte sich eine Trendwende zum demografischen Wandel. 2019 lernten rund 15.200 Kinder (Vj.: 12.800) im Rahmen des Schulunterrichtes das Schwimmen.

Besonders gut angenommen wurden wieder die Aqua- und Fitnesskurse (BBP, Gym, Power). Wo sich im Vorjahr noch 130 Personen im Wasser fit hielten, waren es im Jahr 2019 146 Personen. „Diese Zahlen zeigen das wachsende Gesundheitsbewusstsein der Bevölkerung und die zusätzliche Nachfrage an nicht nur herkömmlichen Dienstleistungen in den Bereichen der Gesundheit, sondern auch an Produkten des zweiten Gesundheitsmarktes, wie Wellness und Sport im Element Wasser“, beschreibt Bärbel Lehmann den Trend.

Die gleiche Entwicklung spiegelt sich auch bei den Saunazahlen wieder. Rund 9.885 Besucher (Vj.: 8.217) schwitzten im vergangenen Jahr bei Temperaturen zwischen 60 und 90 Grad Celsius.

Das Kursangebot im Rolli-Bad wird regelmäßig auf den Prüfstand gestellt. Seit Beginn des Jahres gibt es zwei neue Kurse. „Der Kraulschwimmkurs richtet sich an Erwachsene, die die Kraulschwimmtechnik mit der korrekten Atemtechnik erlernen möchten“, beschreibt Thomas Ritzmann den Kurs.

Für die kleinen Badegäste haben die Stadtwerke einen „Seeräuber-Kurs“ ins Leben gerufen. „Dieser Kurs stärkt und trainiert spielerisch die Schwimmfähigkeit der Kinder, um die oftmals recht große Lücke zwischen dem Seepferdchen- und dem Jugendschwimmabzeichen zu schließen“, so Thomas Ritzmann.

Das Bistro bleibt vorerst geschlossen. „Wir haben mit mehreren Pächtern versucht, die Bewirtung im Bad aufrecht zu halten. Leider ohne Erfolg.“, bedauert Bärbel Lehmann die Schließung.

Voraussichtlich im September wird das Rolli-Bad aufgrund der jährlichen Wartungsarbeiten wieder für zwei Wochen schließen. 2021 stehen größere Sanierungsarbeiten im Bad- und Saunabereich an. Hier informieren die Stadtwerke Haldensleben zu einem späteren Zeitpunkt über Details.

Ansprechpartnerin für die Presse

Antje Streck

Telefon: 03904 477-422

E-Mail: antje.streck@swhdl.de